



PAROISSE SAINT-PIERRE DE PLAISIR

POUR PREPARER DIMANCHE PROCHAIN :

**Dimanche 4 février 2024**

**5<sup>ème</sup> dimanche du Temps Ordinaire**

**Année B**

### Évangile de Jésus Christ selon saint Marc (Mc 1, 29-39)

En ce temps-là, aussitôt sortis de la synagogue de Capharnaüm, Jésus et ses disciples allèrent, avec Jacques et Jean, dans la maison de Simon et d'André. Or, la belle-mère de Simon était au lit, elle avait de la fièvre. Aussitôt, on parla à Jésus de la malade. Jésus s'approcha, la saisit par la main et la fit lever. La fièvre la quitta, et elle les servait.

Le soir venu, après le coucher du soleil, on lui amenait tous ceux qui étaient atteints d'un mal ou possédés par des démons. La ville entière se pressait à la porte. Il guérit beaucoup de gens atteints de toutes sortes de maladies, et il expulsa beaucoup de démons ; il empêchait les démons de parler, parce qu'ils savaient, eux, qui il était.

Le lendemain, Jésus se leva, bien avant l'aube. Il sortit et se rendit dans un endroit désert, et là il pria. Simon et ceux qui étaient avec lui partirent à sa recherche. Ils le trouvent et lui disent : « Tout le monde te cherche. » Jésus leur dit : « Allons ailleurs, dans les villages voisins, afin que là aussi je proclame l'Évangile ; car c'est pour cela que je suis sorti. »

Et il parcourut toute la Galilée, proclamant l'Évangile dans leurs synagogues, et expulsant les démons.

- Acclamons la Parole de Dieu !

### Contexte :

Dimanche dernier, dans la synagogue de Capharnaüm, Jésus enseignait avec autorité et expulsait un esprit impur. Il poursuit ce dimanche sa longue journée de travail apostolique en multipliant les guérisons et les expulsions.

Une fois guérie, la belle-mère de Simon se met à servir. C'est une image de l'Église qui se fait servante après avoir bénéficié elle-même du salut. Jésus fait taire les démons parce qu'ils savent qui il est et voudraient induire en erreur sur sa véritable identité et sa véritable mission de salut par la révélation de l'amour du Père dans l'abaissement de la Croix.

Le lendemain matin, avant l'aube, Jésus prend un temps de prière pour lui. Sans doute discerne-t-il la volonté de son Père et il décide de poursuivre ailleurs sa prédication. « C'est pour cela que je suis sorti ». Cette parole est ambiguë. « C'est pour cela que je suis sorti de Capharnaüm » ou bien « C'est pour cela que je suis sorti du sein du Père en devenant homme » ?

### Pistes de méditation :

1. La belle-mère de Simon-Pierre, une fois guérie se met à servir. Et moi, quel salut ai-je reçu de Jésus et comment est-ce que je me mets à servir en retour ?
2. Les démons voudraient orienter vers une mauvaise compréhension de Jésus. Est-ce que j'accepte de reconnaître qui est Jésus, non pas dans ses actes de puissance, mais dans son abaissement par amour au moment de la passion ?
3. Jésus prie. Pourquoi ? N'est-ce pas un signe éclatant de son humanité ? Comment imaginer la prière de Jésus, son désir de communier à son Père et de faire sa volonté ? Quels enseignements est-ce que j'en tire pour moi ?